



Herzlichen Glückwunsch! Shivadas S. Pattanath – ein Held für gute Taten – feiert 80. Geburtstag

01 Jan 2014



Shiva mit Ehefrau Sabita

Langen (Hessen) – Am 01. Januar 1934 erblickte Shivadas (bekannt als ‚Shiva‘) in Taiping (Malaysia) das Licht der Welt ... seine Wurzeln liegen jedoch in Indien. Nun feiert er zum Jahresbeginn seinen 80. Geburtstag.

Seine Eltern – Lakshmi und Major Shankeran Pattanath – wären sicher erfreut, dass ihr Sohn – fernab der Heimat – in Deutschland einen solch hohen Bekanntheitsgrad erlangt! Doch das weltweit beliebte und bekannte www.positiv-magazin.de macht es möglich, dass Shiva inzwischen auf der ganzen Welt bekannt ist und gefeiert wird.

Shiva liebt es, Menschen zu begegnen, mit ihnen zu lachen, zu feiern und zu reden ... er ist liebenswürdig, hilfsbereit und immer da, wenn Hilfe gebraucht wird. Er ist Mitglied in 12 Vereinen, hat 88 Mal Blut gespendet, sammelt Spenden für soziale Zwecke in Langen, organisiert Weihnachtsfeiern mit Tombola für die ‚Langener Senioren‘, besucht kranke und einsame alte Menschen, fährt sie im Rollstuhl spazieren, unterstützt ein Waisenhaus für behinderte Kinder und verschiedene andere soziale Projekte in seiner indischen Heimatstadt sowie in Kenia ein Heim für misshandelte Frauen. Er engagiert sich, wo immer er gebraucht wird!

Hearty Congratulations! Shivadas S. Pattanath – a hero for good deeds – celebrates his 80th Birthday.

Langen(Hessen) – On 01st January 1934 Shivadas (well known as Shiva) was born in Taiping (Malaysia) his roots however are in India. Now at the start of the New Year he celebrates his 80th birthday.

His parents – Lakshmi and Major Shankeran Pattanath – would be very happy that their son , far from his homeland has become so renowned in Germany! The worldwide popular and well known www.positiv-magazin.de makes this possible, that Shiva is now well known and celebrated by the whole world .

Shiva enjoys meeting people, to laugh, converse and celebrate with them..... he is amiable, helpful and always there when help is required. He is a member of 12 associations, has donated blood 88 times, collects donations for social purposes, organises Christmas festivities with Tombola for the Seniors in Langen, visits sick and lonely old people , takes them around in their wheelchairs, supports a home for handicapped orphans along with various other social projects in his homeland India and also a home for mishandled women in Kenya. He engages himself wherever he is required.